

Lowongan Pekerjaan PT. Pertamina EP. Region Jawa Tahun 2009

ditulis oleh: admin_alumni

ditulis pada: 2009-08-24 16:18:23

dilihat: 304

http://alumni.unnes.ac.id/v3/artikel/lowongan_pekerjaan_pt_pertamin.aspx

PT. Pertamina EP membuka kesempatan kepada lulusan terbaik perguruan tinggi Program Diploma III untuk mengikuti seleksi calon Pekerja PT Pertamina EP sesuai kualifikasi yang dibutuhkan dan bersedia ditempatkan di seluruh Indonesia dengan persyaratan sebagai berikut :Warga Negara Indonesia (WNI)Pendidikan Diploma III dari perguruan tinggi terakreditasi dengan jurusan sebagai berikut : Teknik Mesin (TKM), Teknik Listrik (TKL), Teknik Elektronika / Instrumentasi (TEI), Teknik Sipil (TKS), Teknik/Analisis Kimia (TAK), Kesehatan Lingkungan / Manajemen Industri (KLM), Akuntansi (AKT), Administrasi Perusahaan / Sekretaris (APS), Manajemen (MGM), Ilmu Keperawatan (IKT), Ilmu Komunikasi / Ilmu Sosial (IKS).Indeks prestasi Kumulatif (IPK) minimal 2.75 pada skala 4Maksimal tanggal lahir 31 Desember 1985 atau pada tanggal 31 Desember 2009 berusia 24 tahun.Persyaratan fisik berdasarkan surat keterangan dokter : Sehat jasmani dan rohani, Tinggi badan minimal Pria 160 cm dan Perempuan 150 cmBerkelakuan baik dibuktikan dengan Surat Keterangan Kelakuan Baik dari instansi berwenangBebas narkoba yang dibuktikan dengan surat pernyataan diri bermateri lengkap Rp. 6.000,-PENYAMPAIAN LAMARANSurat lamaran dibuat dan ditandatangani oleh pelamar dengan melampiri dokumen sebagaimana yang dicantumkan dalam dokument administrasi dibawah.Pada sudut kanan amplop dan surat lamaran dicantumkan kode jurusan sesuai butir 2 (dua) diatas.Setiap pelamar hanya diperkenankan mengirim satu surat lamaranLamaran HARUS disampaikan kepada Bagian Kesejahteraan Mahasiswa Kantor Pusat Administrasi Universitas Jenderal Soedirman PO.BOX 115 Purwokerto mulai tanggal 27 Agustus 2009 dan paling lambat tanggal 29 Agustus 2009 (stempel pos)Hanya lamaran yang lengkap dan disampaikan melalui POS kepada bagian Kesejahteraan Mahasiswa Kantor Pusat Administrasi Universitas Jendral Soedirman yang akan diproses.DOKUMEN ADMINISTRASIDaftar riwayat hidupdengan mencantumkan keterangan lengkap mengenai nama, jenis kelamin, alamat, no.telp./HP/e-mail, agama, tempat dan tanggal lahir, pendidikan formal dan non formalFoto copy Ijazah dan transkrip nilai terakhir yang telah dilegalisasi dari Perguruan Tinggi yang terakreditasiFoto copy Kartu Tanda Penduduk yang masih berlakuPas foto ukuran 4 x 6 cm berwarna sebanyak 3 (tiga) lembar.Dokumen selain yang disebutkan diatas tidak perlu dilampirkan dan lamaran yang sudah dikirimkan tidak akan dikembalikan.PELAKSANAAN SELEKSISeleksi akan dilaksanakan di Universitas Jenderal Soedirman

Purwokerto Pelamar yang akan dipanggil mengikuti setiap tahap seleksi hanya yang lolos short listing berdasarkan kandidat terbaik. Seleksi menggunakan sistem gugur dan hanya peserta yang dinyatakan lulus dalam seluruh tahapan seleksi yang akan dipanggil. Keputusan untuk memanggil pelamar dan penentuan hasil seleksi tidak dapat di ganggu gugat. Pengumuman hasil seleksi akan diumumkan oleh Bagian Kesejahteraan Mahasiswa Kantor Pusat Administrasi Unsoed. Selama proses seleksi, pelamar atau pihak yang lain tidak diperkenankan melakukan korespondensi baik lisan maupun tulisan dengan pihak Bagian Kesejahteraan Mahasiswa Kantor Pusat Administrasi Unsoed dan PERTAMINA. Biaya selama proses seleksi (seperti akomodasi, transport, makan, dan lainnya) menjadi tanggung jawab peserta. Selama proses seleksi tidak diminta dan tidak dipungut biaya apapun (hati - hati dengan penipuan).